

店員に暴行を加えた男を逮捕



4月12日午後10時50分ころ、吉田西四丁目にあるパチンコ店で遊技中の男性が、店員に対して胸ぐらをつかむ暴行を加えたため、この20歳代の男性を暴行事件の犯人として現行犯逮捕しました。



万引き犯人を全員検挙



4月3日、12日、14日に頃末北四丁目にある店舗から食料品が盗まれる万引き事件が発生しました。捜査の結果、20歳代女性、80歳代男性、50歳代男性が事件の犯人と判明したので、この3人をそれぞれ検挙し、全ての窃盗事件を解決しました。



万引きは「窃盗」という犯罪です。

万引きを繰り返すと罪の意識が薄れ、さらに重大な犯罪に手を出す恐れがあります。

店舗内等で不審な人物を見つけた場合は、110番通報するなど情報提供をよろしくお願いします。



訪問販売・訪問購入のトラブルにご用心

悪質な訪問購入トラブルが増加しています

- 「何でも買い取ります」といって訪問した業者が、「貴金属も見せてほしい」等と話し、目を離した隙に、指輪などの貴金属を持ち去ったり、安価で強引に買い取ろうとする事案が県内で発生しています。
- 業者から電話が架かってきても、**安易に訪問を承諾せず、突然訪問してきても家に入れないように**しましょう。

水巻交番管内 4月中事件・事故発生状況 (令和7年4/1~4/20現在)		
車上ねらい	0	物件 28
自転車盗	0	人身 12
オートバイ盗	0	
自販機ねらい	0	
侵入盗	0	
その他の盗難	5	
性犯罪等	0	



“給湯器や屋根の無料点検”にもご注意ください

- リフォーム業者が突然訪問し、無料点検を持ち掛けるなどして、故意に屋根の瓦等を壊したり、「このままでは壊れる」などと不安をあおり、高額な給湯器の交換や屋根の契約を迫るトラブルも増加しています。
- もし訪問を受けても、「**安易に自宅に入れない**」「**その場では点検させない・契約しない**」よう注意しましょう。

